

An den
Gemeinderat der Stadt Villach
pA Rathaus
9500 Villach

Villach, am 08. März 2019

ANTRAG

gemäß § 41 des Villacher Stadtrechts
an den **GEMEINDERAT** der Stadt Villach.

Betrifft: Hausfassadenschilder

Villach ist reich an vielen geschichtsträchtigen Gebäuden und Plätzen! Viele der ursprünglichen oder früheren Verwendungszwecke sind inzwischen in Vergessenheit geraten! An einigen Fassaden verweißen, meist schon verblasste oder schlecht sichtbare Gedenktafeln an eine Wiedererrichtung nach dem Krieg oder ähnliches. Um den Villacherinnen und Villachern, aber auch den vielen Touristen einen besseren Blick auf die Geschichte von Gebäuden und Plätzen bieten zu können wäre die Anbringung von Schildern mit dem ursprünglichen Namen, dem Verwendungszweck und einer kurzen Beschreibung, wie am Beispiel der angehängten Bilder aus der Gemeinde Gurk ersichtlich.

Der Klub der ÖVP Gemeinderäte stellt daher folgenden

ANTRAG:

Der Gemeinderat möge beraten und beschließen:

Die Planung und Umsetzung einer einheitlichen Beschilderung an alten, geschichtsträchtigen Innenstadtgebäuden und Plätzen wie oben beschrieben.



[Handwritten signatures in blue ink]

[Handwritten signature in black ink]